

# URBANESIA

## Apel Gelar Pasukan Operasi Ketupat Semeru 2023, "Kapolres Pamekasan Bacakan Beberapa Penekanan Kapolri"

Achmad Sarjono - [PAMEKASAN.URBANESIA.ID](http://PAMEKASAN.URBANESIA.ID)

Apr 17, 2023 - 20:55



PAMEKASAN - Kepolisian Resor Pamekasan, Madura, Jawa Timur menggelar Apel Gelar Pasukan Operasi Ketupat Semeru 2023 bertempat di Lapangan Multifungsi Polres Pamekasan Jl. Nyalaran, Senin (17/4/2023).



Apel tersebut dipimpin langsung oleh Kapolres Pamekasan AKBP Satria Permana bersama Dandim 0826 Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah dan Wakil Bupati Pamekasan, RB Fattah Jasin, dihadiri oleh Forkopimda Kab. Pamekasan, PJU Polres Pamekasan dan Para Kapolsek Jajaran Polres Pamekasan serta para tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat.

Adapun peserta apel pasukan terdiri dari personel TNI-POLRI, Pol PP, Dishub, Dinkes, Senkom Pramuka, BPBD, Orari, Pramuka, Rapi dan Radio Kab. Pamekasan.

Kegiatan apel diawali dengan pemeriksaan pasukan oleh pemimpin apel dilanjutkan dengan penyematan pita tanda dimulainya Operasi Ketupat Semeru 2023, kepada 3 (Tiga) anggota perwakilan POM TNI, Satuan lalu lintas dan Dinas Perhubungan.

Usai penyematan pita operasi, Kapolres Pamekasan AKBP Satria Permana membacakan amanat Kapolri, bahwa Apel Gelar Pasukan merupakan bentuk pengecekan akhir kesiapan pelaksanaan operasi ketupat 2023. kegiatan ini juga merupakan wujud nyata sinergisitas Polri dengan stakeholder terkait dalam rangka mengamankan mudik dan perayaan hari raya idul fitri 1444 H.

Polri bersama stakeholder terkait berkomitmen untuk melaksanakan pengamanan secara lebih optimal, melalui operasi terpusat dengan sandi "ketupat 2023" selama 14 (empat belas) hari sejak 18 april s.d. 1 mei 2023. operasi ini telah diawali dengan KRYD tanggal 10 s.d. 16 april 2023 dan akan dilanjutkan pasca operasi tanggal 2 s.d. 9 mei 2023.

Selanjutnya perlu saya tekankan terkait permasalahan laka lantas. optimalkan langkah-langkah preventif dengan menempatkan personel dan melengkapi rambu pada titik-titik rawan kecelakaan. disamping itu, ingatkan masyarakat

untuk memastikan kelayakan kendaraan sebelum digunakan, lakukan penguatan edukasi tertib berlalu lintas, imbau pengemudi untuk memastikan kondisi kesehatan dan segera beristirahat apabila mengalami kelelahan. apabila terjadi laka lantas, segera lakukan penanganan secara cepat untuk menolong korban, serta upayakan jangan sampai berimplikasi terhadap kemacetan yang parah.

Adapun beberapa penekanan untuk dipedomani dan dilaksanakan yaitu sebagai berikut:

Pertama, laksanakan tugas dengan sungguh-sungguh dan tanamkan dalam diri bahwa melakukan pengamanan dalam operasi ketupat 2023 adalah sebuah kehormatan, sekaligus ladang amal ibadah bagi kita semua.

Kedua, kedepankan langkah-langkah humanis, terapkan buddy system dan pedomani sop, agar dapat memberikan pelayanan terbaik dengan "presisi" sebagaimana harapan masyarakat.

Ketiga, pastikan ketersediaan perlengkapan pribadi, sarpras dan berbagai fasilitas penunjang 16 lainnya pada setiap pos pengamanan, pos pelayanan, maupun pos terpadu, sehingga mampu mendukung pelaksanaan tugas secara optimal.

Keempat, berbagai langkah-langkah yang dilakukan pada pengamanan arus mudik juga harus diterapkan pada arus balik, sehingga kita mampu mengawal perjalanan mudik dari keberangkatan hingga kepulangan, agar masyarakat mendapatkan kegembiraan bertemu sanak saudara dan bisa kembali dengan selamat sesuai dengan slogan "MUDIK AMAN DAN BERKESAN"

Kelima, pastikan informasi terkait kebijakan dan perkembangan situasi lalu lintas terkini tersampaikan dengan baik melalui iklan layanan masyarakat. lakukan penguatan 17 komunikasi publik, baik menggunakan media tv-radio nasional maupun lokal, serta media streaming polri tv-radio melibatkan toga, tomas, influencer dan public figure.

dan Keenam, perkuat sinergisitas dan soliditas antara petugas pengamanan maupun stakeholder terkait, karena hal tersebut merupakan kunci keberhasilan operasi ketupat 2023.

Setelah Apel Gelar Pasukan selesai dilanjutkan dengan pengecekan ranmor dinas, baik roda empat maupun roda dua sebagai sarana prasarana pendukung operasi, dan dilaksanakan Konferensi Pers terkait hasil Ops. Pekat Semeru 2023 serta hasil KRYD. Di akhir kegiatan dilakukan pemusnahan dan pemotongan knalpot brong hasil Ops Pekat Semeru 2023 dan KRYD.